

Ferran Olivella

Fernando Olivella Pons nace en el Poble Sec de Barcelona en 1936.

Jugó en la España Industrial que logró el ascenso a Primera en 1956.

Ganó 4 Copas con el Barça, y la Copa de Europa del 64 con España.

Se le concedió el Premio Monchín Triana en 1964, honor en el que sería sucedido al año siguiente por Jose Mari Orue.

Entre los futbolistas que les precedieron en el Trofeo se encuentran Puchades (1953), Agustín Gainza (1955), Adrián Escudero (1957), el pasaitarra Paz (1960), Canito (1961) y el gijonés Pepe Ortiz (1963).

España Industrial 6 1 Oviedo

El 9 de junio del 56 la España Industrial recibe al Oviedo en la liguilla de Promoción.

Defienden por delante de Pere Estrems, Jaime Simó, Rodri y Olivella.

El Oviedo que en tierras asturianas había encajado 5 goles a los barceloneses, llega con sus ambiciones de conseguir el ascenso intactas.

En la primera parte Josep Bellés adelanta a los catalanes.

Pero en la segunda empatan los asturianos.

Bellés adelanta de nuevo a la España Industrial y el vizcaíno Allende de penalty, hace el tercero.

De nuevo Bellés marca; Bertrán hará el quinto y Joaquim Basora el sexto.

Italia 0 1 España

El 8 de diciembre Italia recibe a España en Cagliari.

Llegan los españoles a esta quinta jornada de la Copa del Mediterráneo con 4 victorias, 17 goles a favor y 3 en contra.

Defienden por delante de Carmelo, Ferrán y los sevillistas Campanal II y Valero.

En la media juegan Vergés y Gensana.

En la delantera forman Tejada, Francisco Sampedro, Pepillo, Peiró y Collar.



En el minuto 60 saca Enrique Collar un corner y, tras una serie de remates, Tejada resuelve mandando el esférico a las mallas.

